

Ein Dienst von www.halle.de

Hilfestellung zur Auswahl der Beisetzungsart und Grabwahl

Art und Ort der Bestattung sollten sich in erster Linie nach dem Willen des Verstorbenen richten. Sind keine expliziten Wünsche des Verstorbenen vorhanden, sollten Hinterbliebene nach bestem Wissen und Gewissen eine Entscheidung im Sinne des Verstorbenen treffen. Eine Orientierung zur Auswahl der Bestattungsform und der Grabart können diese Fragen liefern.

- (1) Soll eine Beisetzung im Sarg oder lieber eine Einäscherung im Krematorium mit nachfolgender Beisetzung in der Urne erfolgen?
- (2) Liegt bei der betroffenen Person eine besondere Zuneigung oder Verbundenheit zur Natur, See oder ähnlichem vor?
- (3) Soll die Grabstätte für Hinterbliebene zugänglich sein oder lieber anonym bleiben?
- (4) Wie lange soll die Grabstätte erhalten bleiben und wie hoch soll der Pflegeaufwand sein?
- (5) Soll die Grabstätte eventuell für weitere Angehörige als Beisetzungsort genutzt werden?
- (6) Welche Rolle spielen die Bestattungskosten?

AZ: XX XX XXX 06/07/2010